

LOS GESTORES DE CCM CALCULAN QUE EN 2010 LA ENTIDAD DARÁ BENEFICIOS


Denuncia sorpresa. El ex

presidente de CCM, Hernández Moltó, ha denunciado en el 'País' que Dolores de Cospedal exigió colocar a su marido en CCM Corporación. En la foto, tras Moltó, Sánchez Bódalo, consejero de CCM que tuvo una emotiva intervención en la última asamblea general de la Caja.

derechos y obligaciones laborales de los trabajadores.

Unos 2.700 trabajadores conforman la actual plantilla de CCM y la garantía de sus puestos de trabajo ha centrado la lucha de los cuatro sindicatos representados en la entidad financiera -CCOO, UGT, CSIF y CSICA-, que han dado el mejor ejemplo de unidad en favor del interés general. Los cuatro sindicatos han apoyado la integración con Cajastur a condición del mantenimiento del empleo. Sólo se prevé que se produzcan prejubilaciones pactadas (podrían afectar a unos 300 empleados) o bajas incentivadas. Durante la asamblea general, Fernando Botica (de CCOO) recordó al PP que los

Empresarios, sindicatos y el propio Gobierno regional alertaban que la integración en Cajastur era el único camino para CCM. O eso o la liquidación y el despido de 2.600 empleados

EL PP HA PEDIDO SEIS VECES UNA COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN

El empeño en depurar responsabilidades



Quiénes son los responsables de la quiebra de CCM? A esta pregunta quieren dar respuesta los dirigentes del PP, de IU, los representantes de los cuatro sindicatos con representación en la Caja y el propio Banco de España, que en el mismo momento que intervenía CCM - el 29 de marzo de 2009- cesaba a los quince miembros que se sentaban en el Consejo de Administración, encabezados por el entonces presidente de la Caja, **Juan Pedro Hernández Moltó**. A todos ellos (en total, 18 consejeros que tuvo la entidad entre los años 2005 y 2008) y al ex director general, **Ildefonso Ortega**, les responsabiliza el Banco de España de "la situación de excepcional gravedad". En el expediente sancionador que les mantiene abierto, y en el que pide multas que alcanzan hasta los 95.000 euros, el Banco de España considera que "el Consejo de Administración no ha sido capaz de solventar la grave situación en la que se encontraba la entidad... Desde el punto de vista de la gobernanza, la actuación ha sido deficiente. En primer lugar, el equipo directivo sobrevaloró el ciclo expansivo con un exceso de posicionamiento en el sector inmobiliario tanto a través de

financiación directa como de participaciones de empresas de ese sector. El Consejo no estableció los mecanismos necesarios para garantizar que recibía suficiente información de control de la cartera crediticia y, en general, del perfil del riesgo de la entidad, no habiendo sido capaces de reaccionar cuando el deterioro de la situación era ya manifiesto". Todos los expedientados han apelado, argumentando que no tenían información veraz y suficiente de la situación real de la entidad.

Los representantes sindicales de los trabajadores (UGT, CCOO, CSIF y CSICA) han reivindicado en todos estos meses que la cadena de responsabilidades se extienda a todo el comité de dirección de la entidad.

Desde el ámbito político la guerra a cuenta de CCM ha sido cruenta. Tras su intervención, el PP pedía en un pleno celebrado el 2 de abril en las Cortes regionales que se creara una comisión de investigación, propuesta rechazada por la mayoría socialista. Hasta seis veces ha solicitado esa comisión de investigación el PP.

El presidente **Barreda** se comprometió ante las Cortes a dar su visto bueno a esa comisión una vez que hubiera concluido la operación de rescate.